

令和2年 4月 8日

報道機関 各位

南房総市長 石 井 裕

新型コロナウイルス感染症に係る富山国保病院の対応について

このたび、現在感染が広がっている新型コロナウイルス感染症患者について、南房総市立富山国保病院にて、入院患者を受け入れることとなりました。

今回の受入れについては、新型コロナウイルス感染症患者が増大し、県内病院の入院状況がひっ迫している状況の中で、千葉県からの強い要請に基づき軽症者又は無症状の回復期にある患者でPCR検査による陰転化が確認できない患者となります。

これらの患者には、接触感染又は飛沫感染対策を徹底することにより、他への感染の心配はないものとなります。

ただし、他の患者への感染を予防するため、外来及び検査、人間ドックについては、休止させていただくことにいたしました。

なお、定期的に富山国保病院を受診されている患者様に対しては、電話による再診や他病院、診療所等への紹介などは積極的に対応していきます。

今回の受入れに際しては、地区医師会並びに近隣医療機関の多大なるご理解ご協力をいただきながら進めております。

住民の方々には、ご理解いただけるよう丁寧な説明に努めてまいります。

記

- 1 県からの要請時期並びに内容
時期 令和2年4月6日（月）午後
内容 県内医療機関に入院中の新型コロナウイルス感染症患者で軽症又は無症状患者の転院による受入れ
- 2 受入れ時期 令和2年4月8日（水）から順次受入れ
- 3 当面の受入れ人数 10名程度
- 4 患者の容体 軽症又は無症状である回復期に患者でPCR検査にて陰転化が確認できない者
- 5 その他の対応 外来、検査並びに人間ドックの一時休止。